

Les dialogues de paix pour la Colombie se poursuivent à la Havane



La Havane, 27 novembre, (RHC-PL).-Les conversations entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple FARC-AP, et le gouvernement de ce pays se poursuivent à la Havane, avec la proposition de la guérilla de créer des Territoires Spéciaux pour la construction de la paix.

Lors des dialogues précédents, les membres de FARC-AP ont proposé l'établissement des zones spéciales pour la réalisation des réunions de leurs membres. Ils ont aussi proposé la transformation de la guérilla en organisation politique ouverte.

À ce sujet, ils ont demandé la création du Conseil National de la normalisation territoriale, qui serait formé aussi des représentants du gouvernement du président Juan Manuel Santos et des communautés de ces zones spéciales, appelées Terrepaz.

Les FARC-AP ont précisé que ce conseil aurait parmi ses fonctions, celles de veiller à l'organisation et la mise en œuvre des Terrepaz, de coordonner les relations entre ces zones et les différentes institutions de l'État, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/77143-les-dialogues-de-paix-pour-la-colombie-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba